



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 14ème législature

assurance complémentaire

Question écrite n° 82638

### Texte de la question

M. Jacques Valax attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur l'évolution du système de santé. Le Syndicat des femmes chirurgiens-dentistes (SFCD) s'inquiète de la place laissée aux assurances complémentaires dans le système de santé. En effet, ces assurances visent un objectif de rentabilité financière sans se soucier des idéaux d'égalité et de justice sur lesquels repose notre modèle de protection sociale. Il souhaiterait donc connaître les intentions du Gouvernement sur ce dossier afin d'éviter à moyen et long terme une privatisation potentielle du système de santé.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jacques Valax](#)

**Circonscription :** Tarn (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 82638

**Rubrique :** Assurance maladie maternité : généralités

**Ministère interrogé :** Affaires sociales, santé et droits des femmes

**Ministère attributaire :** Solidarités et santé

### Date(s) clée(s)

**Question publiée au JO le :** [30 juin 2015](#), page 4807

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)